

Satbrimob Polda Banten Gelar Upacara Pembukaan Latihan Kemampuan PAM VIP/VVIP

Ayu Amalia - BANTEN.NETWORKS.CO.ID

Aug 9, 2024 - 19:00



Serang - Satbrimob Polda Banten gelar Upacara Pembukaan Latihan Kemampuan Pengamanan VIP/VVIP Bagi Personil Satbrimob Polda Banten bertempat di Joglo Satbrimob Polda Banten yang dipimpin dalam hal ini oleh Wakil Komandan Satuan Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman,

S.I.K.,.M.M dan dihadiri oleh para PJU Satbrimob Polda Banten pada Jumat (09/08).

Menjelang Suasana Pemilihan Kepala Daerah Tahun 2024 di wilayah Hukum Polda Banten, tentunya tugas dan tanggung jawab sebagai anggota kepolisian, Satuan Brimob Polda Banten harus sigap menangani kerawanan yang mungkin akan terjadi dalam tahapan pemilu yang akan segera dimulai.

Dalam sambutannya Wadansat Brimob Polda Banten Menyampaikan Ucapan Terimakasih kepada para peserta dan berpesan agar serius dalam melaksanakan Pelatihan kali ini agar dapat menjadi bekal untuk menyongsong kerawanan yang akan dihadapi

"Pertama - tama saya ucapkan terimakasih kepada seluruh peserta yang mengikuti dan hadir pada kesempatan pelatihan hari ini, dalam menangani Kegiatan pengamanan dan pengawalan VIP atau VVIP, seperti pejabat dan tamu dari negara lain tidak bisa dilakukan oleh sembarangan anggota polisi, mereka harus memiliki kemampuan khusus yang dilatih secara khusus dan memiliki intelektual yang tinggi karena tugas ini menyangkut dengan keselamatan tamu-tamu VIP atau VVIP. Oleh Karena itu, saya harapkan agar peserta latihan dapat menyerap ilmu ini dengan serius dan hindari segala bentuk pelanggaran." Ujar Hadi.

Di lain tempat, Komandan Satuan Brimob Polda Banten KOMBES POL Imam Suhadi, S.I.K juga menyampaikan pendapat, "Ya benar, hari ini personel Satbrimob melaksanakan latihan pengamanan VIP atau VVIP guna meningkatkan kemampuan dan profesionalitas anggota, Mereka juga dilatih tentang Standar operasional Prosedur (SOP) pengamanan dan pengawalan, ini merupakan wujud bhakti brimob untuk masyarakat," Pungkas Imam.

Diakhir, Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan "Dengan diadakannya latihan ini diharapkan setiap personel Satbrimob Polda Banten mampu mengaplikasikan kemampuan pengamanan dan pengawalan VIP atau VVIP jika sewaktu-waktu dibutuhkan, pelatihan seperti ini akan rutin terus dilakukan guna menunjang tugas kedepannya," tutup Dansat Brimob Polda Banten.